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ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 06 

SEDE MUNICIPAL 

06 DE SETIEMBRE, 2024 

07:00 P.M. 

DIRECTORIO: 

NÉSTOR MATA RODRÍGUEZ     YORGINA UREÑA ARLEY 

PRESIDENTE                                                            VICEPRESIDENTA 

REGIDORES PROPIETARIOS: 

FREDDY GILBERTO CASTRO AGUERO 

REINIER OBANDO ENRÍQUEZ 

RONALD SANDI CAMBRONERO. 

REGIDORES SUPLENTES: 

LUIS DANIEL ROMAN DURAN 

SINDICOS PROPIETARIOS: 

MARIA DEL ROSARIO SERRANO CHINCHILLA 

SINDICOS SUPLENTES: 

THOMAS BRICKER GHORMLEY HESSELL 

EDWARD ANTONIO ARGUEDAS RAMOS 

FUNCIONARIOS MUNICIPALES: 

SR. FRANCISCO GONZÁLEZ MADRIGAL            

Alcalde Municipal                                                   

LIC. ANDRÉS MURILLO ALFARO 

Asesor Legal. 

LICDA. XINIA ESPINOZA MORALES 

Secretaria del Concejo 

                                               MIEMBROS DEL CONCEJO AUSENTES: 

JAIRO ANDRES SANCHO LEIVA 
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Regidor Suplente. 

YANINI LARA MAROTO 

Regidora Suplente 

GREIVIN EDUARDO MOSCOSO JIMENEZ 

Regidor Suplente 

JUNIER VILLAGRA SOLIS 

Regidor Suplente 

LUIS DIEGO GONZALEZ IRIAS 

Síndico Propietario 

DANIELA ROMERO PINEDA 

Síndica Propietaria 

KEYLA TATIANA MURILLO ALPIZAR 

Síndica Suplente 

ORDEN DEL DÍA 

Tema único:  

Modificación Presupuesta N°.05-2024 

COMPROBADO EL QUÓRUM Y APROBADO EL ORDEN DEL DÍA, 

INICIA LA SESIÓN, AL SER LAS 07:14 PM. 

La presente Sesión Extraordinaria se lleva a cabo de conformidad con la convocatoria realizada por 

el señor Alcalde Municipal–Francisco González Madrigal –, mediante su oficio AME-180-2024-FGM, 

de fecha 05 de setiembre de 2024, para tratar como tema único: Modificación Presupuesta N°.05-

2024 ……………………………………………………………………………………………………………… 

El Sr. Néstor Edgar Mata Rodríguez – Presidente del Concejo – manifiesta: Al ser las siete y catorce 

minutos abrimos la sesión extraordinaria para ver lo dela modificación presupuestaria N°.5-2024. Yo 

antes de iniciar le voy a pedir al señor Ricardo Vives que por favor le llamo la atención para que no 

obstruya el paso a las personas, yo tuve que dar la vuelta porque usted no me permitió pasar ahí, 

entonces le voy a pedir que por favor corra las cámaras para acá. No, no, mantengan las sillas donde
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Están por favor ese es el orden de las sillas, no señores por favor mantengan las sillas donde están, 

Es una facultad que tengo yo Presidente entonces por favor las cámaras en el centro, más al centro 

por favor donde no, no señor es que las sillas tienen que correrse por favor, eh lo llamo al orden la 

segunda vez señor por favor ponga las cámaras en el centro y corran las sillas por favor, al centro 

señor Don Ricardo Vives al centro por favor al centro pero allá más al centro, exacto, y la otra 

también por favor, talvez Usted Scott, bueno ya hay más espacio, y las sillas por favor córranlas 

donde estaban por favor señores, exacto, más donde estaban, ahí estamos mejor, un poquito más 

ja ja ja, si un poquito más Scott  más para acá o entonces la suya póngala un poquito, es nada más 

por si alguien va para el ser, ahí ya se pasa es esta cámara la que estaba estorbando, bien 

compañeros ajá perdón. Muchas gracias, bien vamos a esperar que don Scott vuelva a la. Perfecto 

entonces si los compañeros que estén de acuerdo el referirse a la modificación presupuesta número 

05 tienen la palabra si alguien tiene, sino para someterlo a votación, si alguien quiere referirse sino 

entonces, doña sobre la modificación presupuestaria ¿si?.................................................................. 

La Regidora Yorgina Ureña Arley manifiesta: Yo quiero pedir un 

receso………………………………………………………………………………………………………… 

El Sr. Néstor Edgar Mata Rodríguez – Presidente del Concejo – indica: No porque no hace falta un 

receso. ………………………………………………………………………………………………………… 

La Regidora Yorgina Ureña Arley manifiesta: Se puede. ………………………………………………… 

El Sr. Néstor Edgar Mata Rodríguez – Presidente del Concejo – indica: No, no se puede yo no lo 

voy a permitir, lo que estoy es dando la palabra para que se pronuncien por la modificación 

presupuestaria nada más, ajá. ……………………………………………………………………………… 

El Regidor Freddy Castro Agüero señala: No Don Néstor. Disculpe, pero está, está 

equivocado……….…………………………………………………………………………………………… 

El Sr. Néstor Edgar Mata Rodríguez – Presidente del Concejo – indica: Okey entonces hay que 

someterlo a votación alterando el orden, ahí sí, entonces la compañera hágalo como deber ser, 

someta una moción al orden por escrito de que usted va a alterar el orden para. ……………………… 

La Regidora Yorgina Ureña Arley manifiesta: que lo haga Freddy, cualquiera lo puede hacer. ……… 

El Sr. Néstor Edgar Mata Rodríguez – Presidente del Concejo –manifiesta: “Buenos, cualquiera,  
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Listo. …………………………………………………………………………………………………………. 

El Regidor Freddy Castro Agüero indica: Yo someto a votación, que el Presidente someta a votación 

una moción de orden como el código y como el reglamento municipal me faculta como Regidor para 

llamar a un receso hasta por quince minutos. Sométala a votación Presidente. ……………………….. 

El Sr. Néstor Edgar Mata Rodríguez – Presidente del Concejo – indica: Los compañeros que estén 

de acuerdo para alterar el orden, cuatro votos a favor, uno en contra. En firme (cuatro votos), 

perfecto entonces salimos a RECESO a las 7:19PM. …………………………………………………….. 

El señor Presidente manifiesta entonces al ser las 7:34PM regresamos a la sesión, entonces los 

compañeros que estén de acuerdo de aprobar la moción que es de orden, no hay que discutirla, 

que estén de acuerdo con la moción del compañero Freddy de incorporar el dictamen de la comisión 

de hacienda, levantando la mano, cuatro votos a favor y un voto en contra porque en ese dictamen 

yo dije claramente que estoy de acuerdo en nada más en este momento de aprobar todo lo que 

tenga que ver con las liquidaciones de los trabajadores y pagos de los trabajadores y con el dinero 

que se está aprobando para las fiestas patrias, entonces yo dejo constancia en actas que yo voto 

parcialmente este dictamen por esos dos aspectos, ah y también el asunto de pagar lo de los aires 

de del centro cívico de la cocina, entonces en vista de que se aprobó el dictamen, entonces al ser 

las siete y treinta y cinco. Perdón no, pero era antes que tenía referirse ¿no?, diay sí era antes. 

Okey entonces sobre el asunto compañeros quien se quiere referir sobre la…………………………… 

Dicho dictamen de comisión literalmente dice lo siguiente: ………………………………………………. 

“COMISIÓN DE HACIENDA Y PRESUPUESTO N° 00 4-2024 ACTA DE SESIÓN SALÓN DE 

SESIONES MUNICIPAL 06 de septiembre, 2024 Hora inicio: 5:30 pm Hora final: 6:38  pm 

Inicia la sesión EXTRAORDINARIA N° 004-2024, el día cinco de septiembre del dos mil veinticuatro, 

al ser las cinco y treinta de la tarde, con la presencia de los Regidores, Nestor Mata, Yorgina Ureña, 

Freddy Castro, Ronald Sandí, Reinier Obando,,Rosario Serrano, Thomas Ghormely, Edward 

Arguedas, Luis Roman como asesor funge el Lic. Andrés Murillo Alfaro, Hernán Alvarez, Ana Sofía 

Schmitch. COMPROBADO EL QUÓRUM Y APROBADO EL ORDEN DEL DÍA, INICIA LA 

SESIÓN. ORDEN DEL DÍA Tema: Modificación presupuestaria número 5. Se da inicio a la 

sesión el regidor Reinier Obando tiene dudas sobre la falta de ingeniero en la Junta Vial. El  
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Licenciado Andrés Murillo aclara que, conforme a esta ley 8114 y su reglamento (artículo 5, inciso 

B, y artículo 6,9), se especifica cómo deben ser destinados los recursos y quiénes deben formar 

parte de la Junta Vial, incluyendo la necesidad de un funcionario de gestión técnica vial. Esto surge 

debido a dudas sobre si se requiere o no un ingeniero. Y la ley y reglamento solo piden un 

funcionario de la unidad técnica de Gestión Vial. En cuanto a la inversión de aires acondicionados 

en las oficinas del INA del Centro Cívico se debate la legalidad de invertir en el Centro Cívico, y el 

asesor legal señala que al ser un bien municipal de uso público bien demanial, no hay ilegalidad 

en utilizar recursos en este espacio. En cuanto al Puente en Quebrada Bonita: El regidor Néstor 

Mata se opone a parte del presupuesto relacionado con este proyecto, argumentando que es 

necesaria la participación de un ingeniero y respaldo técnico. En cuanto la inversión de la Banda 

Municipal la licenciada Ana Sofía expone los rubros presupuestarios referentes a la banda 

municipal, el señor Nestor Mata No está de acuerdo. El señor presidente Reinier Obando somete 

a votación la aprobación de la modificación presupuestaria número cinco y se acuerda: ACUERDO 

1: El presupuesto es aprobado de conformidad con el oficio GPM024 2024 y el oficio PIM-005-

HAS y se aprueba con cuatro votos a favor y uno en contra del regidor Nestor Mata, quien vota 

solo parcialmente. Y se recomienda al Concejo Municipal la aprobación de la modificación 

presupuestaria número cinco. ACUERDO 2: Se somete a votación la propuesta de aprobación 

parcial del regidor Nestor Mata y es improbada con cuatro votos en contra y uno a favor del Regidor 

Nestor Mata Finaliza la sesión a las seis y treinta y ocho de la noche. Reinier Obando E 

PRESIDENTE COMISIÓN Yorgina Ureña A SECRETARIA COMISIÓN”. ……………………………. 

El Regidor Freddy Castro Agüero le indica al señor Presidente: Someta a votación la modificación. 

El señor Presidente manifiesta: A okey, entonces los compañeros que esté de acuerdo con la 

moción presentada por el compañero Freddy levantando la mano, el dictamen de la comisión por 

supuesto, si la modificación presupuestaria levantando la mano, cuatro votos a favor y el mío en 

contra justificándolo por lo que ya informé verdad, que solamente estoy de acuerdo con el pago 

de los trabajadores, la fiesta patria y los diez millones para el asunto de para el asunto de la cocina 

del centro cívico. APROBADA (con cuatro votos a favor: el de la Reg. Propietaria – Yorgina 

Ureña Arley (Vicepresidenta del Concejo) –, el del Reg. Propietario - Freddy Gilberto Castro  
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Agüero, el del Reg. Propietario – Reinier Obando Enriquez, y el del Reg. Propietario – Ronald 

Sandí Cambronero) y un voto en contra el del Reg. Propietario –Néstor Edgar Mata Rodríguez 

(Presidente del Concejo), con base en la justificación indicada anteriormente……………………….. 

La Regidora Yorgina Ureña Arley manifiesta: Yo solo me quiero inhibir en el punto de viáticos 

internacionales en el rubro específico por el tema de interés, nada más, para que después no vaya 

a salir con algo este señor ¿verdad? …………………………………………………………………….. 

A CONTINUACIÓN, SE TRANSCRIBE LA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA APROBADA: 
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El Sr. Néstor Edgar Mata Rodríguez – Presidente del Concejo –manifiesta: Entonces al ser las siete 

y treinta y seis se levanta la sesión. 

AL SER LAS DIECINUEVE HORAS CON TREINTA Y SEIS MINUTOS FINALIZA LA SESIÓN. 

 

LIC. NÉSTOR MATA RODRÍGUEZ           LICDA. XINIA ESPINOZA MORALES 

Presidente Municipal   Secretaria del Concejo. 

FRANCISCO GONZÁLEZ MADRIGAL 

...última línea…  Alcalde Municipal...última línea…        

______________________________________________________________________________

______________________________________________________________________________

______________________________________________________________________________

______________________________________________________________________________ 


